

Néanmoins nous avons cru devoir faire figurer ici le nom de Claude de Montchenu, à un double titre : Les Montchenu ont fourni deux chanoines-comtes à l'Eglise de Lyon. En outre, la seigneurie d'Argental, en Forez, leur a appartenu, dès le xv<sup>e</sup> siècle, par alliance avec les Payen d'Argental.

Claude de Montchenu, fils d'Amédée de Montchenu, se croisa, en 1096, et se distingua à la première croisade où il commanda un corps de troupes. Il mourut en Palestine, en 1122. A cause du rang distingué qu'il occupait dans l'armée chrétienne, on lui éleva, dans l'église de Saint-Jacques le Majeur, hors des portes de Jérusalem, un tombeau qui subsistait encore au siècle dernier et sur lequel étaient figurées ses armoiries avec l'épithaphe suivante :

HIC JACET CLAVDIVS MONTECANVTVS  
QUI OBIT ANNO MCXXII.

Ces mêmes armes se voient encore dans la chapelle de Saint-Vincent de Paule de la cathédrale de Lyon, sur la tombe de Geoffroy de Montchenu, chanoine et doyen de cette église, mort en 1472.

Deux autres membres de cette famille se rendirent à la troisième croisade (1190). Ce sont :

- 1° Albert de Montchenu ;
- 2° Foulques de Montchenu.

( Guy-Allard, *Dictionnaire du Dauphiné*. — *Galleries de Versailles*, I. 289. — Roger, 183. — *Revue du Lyonnais*, 3<sup>e</sup> série, I. 380. — *Annuaire de la Société de l'Histoire de France*, 168. — Lachesnaye des Bois, t. x. )

## PONS RUFUS (1096)

*D'argent, à 3 pals de gueules, à la bande d'azur chargée de 3 besants d'or sur le tout.*

Pons Rufus, chevalier, mourut à son retour de la Terre-